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メーキャップ

今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数90名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い

本人誕生祝： 5日 岩崎稔君 15日 永島正道君
19日 大場英之君 21日松本正己君 25日坂口
紀之君 27日 池淵建夫君 29日 北沢薫君

会長挨拶
本日のご来賓は 先程インフォメーションを終え

会員数90名

境港 6/25（火） 夜間例会 ビジター受付あり
鳥取中央 6/24（月） 休会（定款第6条） なし本日のご来賓は、先程インフォメ ションを終え、

今日から入会されます新入会員の方々です。ご紹介
します。大野耕策さん（山陰労災病院）、岡久治さん
（ワインレストラン クスクス）、（木下栄夫さんは、本日
欠席です。）

小谷年度の最終月に、今日は本当に嬉しいことに、
また、華を添えて頂きますように、新入会員の方々、
新たな私たちのロータリー兄弟を、皆さんの熱い熱
い“努力と熱意”によ て誕生させて頂きました あり

鳥取北・倉吉 6/25（火） 〃 〃
松江しんじ湖 〃 〃 あり
倉吉中央 6/26（水） 〃 なし
松江 6/26（水） 〃 あり

い 努力と熱意 によって誕生させて頂きました。あり
がとうございます。 また、今夜、早速、親睦活動の
お世話で『新入会員歓迎会』が用意されております。
親入会員の皆さん、是非ともご参加下さい。

本日の例会、新入会員を迎えて、推薦者からのご
紹介、続いて新入会員のご挨拶と時間も押すようで
す。また、私の気持ちと致しましても、新入会員の皆
さんにも、ゆっくりとお食事をして頂きたく会長挨拶は

岡久治君 大野耕策君 本日入会
これで終わりとさせて頂きます。

幹事報告
１．新入会員 大野耕策君、岡久治君、木下栄夫君

（木下栄夫君は、中川さんとの交代）
２．本日18：30より新年度クラブ協議会
３．6/9中海一斉清掃 17名参加

４．ガバナー事務所からインターアクト便覧CDを

岡久治君、 大野耕策君 本日入会

次回プログラム

6/19 理事退任報告⑧ガ ナ 事務所からイ タ クト便覧 を
拝受

５．八尾東RCより創立40周年記念野球大会の
お礼と写真拝受

６．例会変更のお知らせ
米子中央・倉吉東・松江東RC 6/20（木）

夜間例会 ビジター受付 あり
米子南・松江南 6/24（月） 〃 〃

6/19 理事退任報告⑧
荒川（圭）奉仕プロジェクト理事

理事退任報告⑨ 永島幹事
理事退任報告⑩ 小谷会長

6/26 夜間例会 ホテルサンルート米子



「 理事退任報告 ④ 」 石部 裕一 ロータリー財団理事

＜ プログラム ＞

１年間委員長をさせて頂き、皆さんにお世話になりありがとうございました。
地区ガバナーから米子東ロータリーは寄付が少ないと言われた事が頭に
ありました。ロータリー財団の重点項目の中に寄付を集めましょうとか具体
的な目標がありました。
米山記念奨学金も一人あたり5,000円 特別寄付10,000円という地区ガバナーの方針もありました。
ロータリークラブと財団はロータリーの両輪でありお金を集めてグローバルな世界に良いことを

しようというのが目的です。そのお金を担うのがこの財団です。我々もそのお金で１２月に地域のスポ少
等 供達を集め 野 タジ 園 植樹 ま た 我 寄付 実績 あた等の子供達を集め、野人スタジアムの公園に植樹しました。我々の寄付の実績は836,000円一人あた
り120.05ドル集まり、目標の達成が出来ました。ありがとうございました。
米山記念奨学金は直接の事業ではないが、ロータリーから奨学金を出す大きな事業といっても良いと
思う。この寄付も84名から420,000円 特別寄付が315,000円 これも目標を達成しました。
米山会からも累計で米子東ロータリーが2,000万円寄付を集めたという事で表彰を受けました。
今年の我ロータリーの地区からの目標は12,000ドルです。達成出来るよう皆様のご協力をお願い
します。

１年間ありがとうございました１年間ありがとうございました。

「 理事退任報告 ⑤ 」 野坂 裕一 クラブ管理運営理事

皆さんの協力で何の事故もなく終わることが出来ました。ありがとうご皆さんの協力で何の事故もなく終わる とが出来ました。ありがとう
ざいました。
小田さんも含め、外からの話ですが米子東ロータリークラブの皆さんは紳士
で人の話をよく聞いてくれる、松江とは少し違うと言っておられました。
ロータリーの活動が少しでも米子に貢献し理解してもらえるようになる事が必要と思う。
特にロータリーの皆さんの才能、技術は非常に高いものがあります。

皆さんの能力を米子の元気に向けて頂いてロータリーが大いなる貢献をしたと言われる活動をして下
さい。

私事 すが 月を期 ゴ 番 イ と ドウ ジとパタ 本 ゴ を る私事ですが、この６月を期にゴルフで９番アイアンとサンドウェッジとパターの３本でゴルフをしてみる
事を決めました。実はこの３本で最高４４、４７、５０が出ました。今後は４０を切るように頑張ります。
皆さんもやってみてはいかがでしょう。
ありがとうございました。

「 理事退任報告 ⑥ 」 伊藤 慎哉 （会場監督）

会場監督は威厳のある立場で多少不安もありましたが皆さん紳士で素晴
らしい会員の皆様のお陰で努める事が出来ました。
会長の点鐘を３回忘れる事がありました。
当初目標にしていたのが、例会場の秩序と品位を保ち。来賓、来訪の方に
好意を持って頂ける例会運営になるよう努力する これは皆さんのお陰で満点だったと思う好意を持って頂ける例会運営になるよう努力する。これは皆さんのお陰で満点だったと思う。
苦労した中に例会開始１５分前に会場入りする事でしたがこれも出来、全出席出来ました。
理事席を埋めるのにも苦労しました。
時間配分にも気をつかいましたが定時例会、閉会も出来たと思います。
色々経験させて頂きました。皆様のお陰でやり通す事が出来ました。
ありがとうございました。



第2186回 (2013.6.5（水)晴れ） NO.1566

「 理事退任報告 ⑦ 」 岩崎 稔 クラブ広報理事

私は初めての理事をさせて頂きました。
人の優秀なリ ダ の方に恵まれて大変感謝しております３人の優秀なリーダーの方に恵まれて大変感謝しております。

事務局員さんにも大いにフォローして頂き、大変感謝しております。
本年度はホームページの活用の促進、会員の活用する能力のアップや
必要性のアップに繋げるツールが重要と思ってました。クラブ活動は地道な活動です。
これから初めて理事になられる方へ
今年度の理事会は和やかで怖い人もいらっしゃいませんでした。
会長、幹事の方針で自主性を重んじる理事会でした。
理事会のキーマンは尾沢会員でしたが静かでした理事会のキ マンは尾沢会員でしたが静かでした。
若手の皆さんを代表して話す役割も感じて発言させて頂きました。
次年度の理事会も楽しい会になる様、祈念し報告を終わります。ありがとうございました。

大野耕策 君 岡 久治君 木下 栄夫君大野耕策 君 岡 久治君 木下 栄夫君

1,949年2月5日生まれ

山陰労災病院 （院長）

米子市皆生新田1-8-1
33-8181

1965年2月20生まれ

ワインレストラン
クスクス （代表）

米子市末広町144
37-5780

1955年10月９日生まれ

大山ロイヤルホテル
（支配人）

西伯郡伯耆町丸山中祖
1647-13 68-2333

今後の予定

6/26 夜間例会
（ホテルサンルート米子）

6/29  米子東・南RC合同親睦ゴルフ
（大山平原ゴルフ）

7/10 金山ガバナー補佐訪問クラブ協議会
7/31 森本ガバナー公式訪問例会


